
Bonjour Madame Derumier, 
 
Afin de préparer au mieux la réunion du comité d'accompagnement de CCB - Barry, voici 
quelques questions auxquelles nous (membres du comité des riverains) aimerions avoir des 
réponses de la part de l'entreprise CCB, mais aussi du SPW, ainsi que de la commune. 
 
1.    Quelles sont les prochaines échéances pour le four 4 avant sa mise en activité ? (bruit 
d'installation, poussières supplémentaires, charroi, mise en route avec des essais 
potentiellement hors normes,..) (CCB) 
2.    En relation avec votre précédente réponse, à partir de quand envisagez-vous l'arrivée des 
premiers camions de carburants alternatifs et en quel nombre ? (CCB) 
3.    Quels ont été les travaux réalisés sur le site de Barry cette année et quels sont ceux prévus 
pour 2025 ? (ayant des incidences de bruits et de poussières pour le quartier de La Louvière) 
(CCB) 
 4.    Qu'en est-il des pompes de relevage sous les ponts de la N7 et route industrielle qui 
pourrissent la vie des riverains depuis plusieurs moi ? (SPW) 
5.    Quels projets avez-vous pour remettre en état la N7 qui ne supporte plus le surplus de 
trafic, d'un éventuel rond-point, d'installation de feux tricolores sur cette nationale ? (SPW) 
6.    De quelle manière la ville de Tournai, a soutenu les riverains de Gaurain afin de sécuriser 
les voies de circulation pour les usagers de cette N7 (vélo, piétons, voitures) ? (Commune) 
7.    Quels sont les projets à venir, excepté ceux de l'installation du nouveau district de 
Gaurain ? (Commune) 
8.    Pouvez-vous préciser où se trouve les différents sonomètres à l'usine et au alentour ? 
(CCB) 
9.    Quelles sont les nouvelles de la station de lavage-camions ? Est-ce que tous les camions 
qui sortent du site doivent, peuvent,  passer sur la douche ? (CCB) 
10.    Quels sont écarts de normes de bruits et de poussières relevées durant les travaux du 
four 4 ? Comment les avez-vous communiqué ? (CCB) 
11.    Y a-t-il des jauges OWEN placées à proximité de la rue André Moulin ? (?) 
12.    Vu les remous de poussières très impactants pour les riverains de la N7, pouvons-nous 
envisager un nettoyage de la chaussée, comme celui réalisé une fois par semaine en face de la 
carrière du Milieu ? (CCB SPW Commune) 
 
 
Pouvez-vous, je vous prie, transférer les différentes questions à qui de droit ? 
 
Merci. 
 
Bien à vous. 
 
 
Thierry Degobert 
rue Louvière 63 
7530 Gaurain 
 


